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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員  鈴木 智 

日 時 令和元年９月３０日（月曜日） 
開 議   午後 ２ 時 １８ 分 

閉 議   午後 ２ 時 ４７ 分 

出席委員 
◎木曽 ○菱田 三上 山本 赤坂 福井 西口  （委員外議員）小松 

＜齊藤議長＞＜藤本副議長＞ 

執行機関 

出席者 
 

 

事務局 

出席者 

 

山内事務局長、井上次長、船越副課長、鈴木議事調査係長、佐藤主任、山末主査   

        

傍聴 可 市民０名 報道関係者０名 議員２名（冨谷、平本） 

会 議 の 概 要 
１４：１８ 

[木曽委員長 開議] 
１ 追加議案について 

[事務局長 説明] 

 

２ 人権擁護委員候補者の推薦について 

[事務局長 説明] 

 

３ ９月議会最終日（１０月１日）日程等について 

 [事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 会議予定、議事日程については、このとおりとするがよいか。 

―全員了― 

 

４ 議員の派遣について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 議員の派遣については、このとおり議決することでよいか。 

―全員了― 

 

５ 発言の申し出について 

 [事務局長 説明] 

・市長から今期の任期満了にあたり、１０月１日の本会議において、議員各位にあい

さつをしたい旨、議長に申し出があった。これまでから、歴代の市長におかれては、

任期満了直前の本会議において、あいさつのための発言の申し出をされ、議長にお

いてはこれを許可されてきた経過がある。齊藤議長は、これまでの経過を踏まえ、

桂川市長からの発言の申し出について内諾いただいており、１０月１日の全ての議

事が終了した後、発言を許可することで調整しているので、ご承知いただきたい。 

 

６ 広報広聴会議の報告について 
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（１）わがまちトーク（自治会版） 

[事務局長 説明] 

（２）議会だより 

[三上委員（広報広聴会議副委員長） 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 議会運営委員会で検討するのは予算のことであるのか。 

＜三上委員＞ 

 亀岡市議会全体として動いていくものであり、広報広聴会議としてではなく、議会

運営委員会で許可をいただきたいものである。 

＜西口委員＞ 

 前もって内容を報告いただくこととなるのか。 

＜木曽委員長＞ 

 内容は議長、議会運営委員長に報告し、各会派にも連絡することを考えているのか。 

＜三上委員＞ 

 方向性について承諾いただけたら、例えばチラシを配る等の具体的な計画を議長、

議会運営委員長に報告する。 

＜木曽委員長＞ 

 広報広聴会議が単独で動くのではなく、議会運営委員会で報告して進めていくとい

う認識である。議会は、議長の下進めていくものであるので、よろしくお願いした

い。 

 

７ 議会活性化検討について 

＜木曽委員長＞ 

 次回の議会活性化検討の議会運営委員会は、１０月２８日（月）午前１０時からと

するがよいか。 

―全員了― 

 

８ １２月議会の日程について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 １２月議会は、この日程のとおり進めていくのでよろしくお願いしたい。 

 

９ その他 

（１）委員会等の日程 

[事務局長 説明] 

 

○プラスチック製レジ袋の提供禁止に関する条例（仮称） 

＜事務局長＞ 

 本日の午後３時３０分から、第６回世界に誇れる環境先進都市かめおか協議会が開

催され、プラスチック製レジ袋の提供禁止に関する条例（仮称）の素案が提出され

る。この素案を各会派の幹事長のレターケースに入れておくので、ご覧いただきた

い。条例案については、１２月にパブリックコメントを実施されることとなる。そ

の後、素案が固まれば、担当課から説明があるので、よろしくお願いしたい。 

＜木曽委員長＞ 

 素案が発表されるということであるので、ご承知おきいただきたい。 
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